
令和５年６月20日（火）

第２回講座『～行政講座～よく分かる 三朝町の日本遺産』

講師：三朝町観光交流課

【問１】今回の講座のテーマについて、受講前は興味がありましたか？

回答数 割合

① 30 86%

② 2 6%

③ 1 3%

④ 2 6%

【問２】今回、受講してみて、講座のテーマに興味が持てましたか？

回答数 割合

① 32 91%

② 2 6%

③ 0 0%

④ 1 3%

【問３】今回の講座の内容は分かりやすいものでしたか？

回答数 割合

① 32 91%

② 3 9%

③ 0 0%

④ 0 0%

【問４】今回学んだことは地域や家庭で、役立てることができるものでしたか？

回答数 割合

① 27 77%

② 5 14%

③ 1 3%

④ 2 6%

令和５年度「三朝大学」アンケート結果
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内  　容

出席者数 ｱﾝｹｰﾄ回答数 回答率

35名 35回答 100%

回答

興味があった

どちらでもない

興味はなかった

無回答

回答

興味が持てた

どちらでもない

興味が持てなかった

無回答

回答

理解しやすい内容だった

どちらでもない

理解しにくい内容だった

無回答

回答

学んだことを周りにも伝えていきた
い内容だった

自分が知っていればいいと思える内
容だった

周りに伝えるほどでもないと思える
内容だった

無回答



【問５】本日の講義の感想や、今後の要望など自由にお書きください。

　大変楽しい講義だった。

　興味深く、勉強できた。

　投入堂の事が良く分かり、話の内容としても良かった。

　日本遺産の勉強は楽しかった。

　町民隅々まで三朝温泉を楽しみ、親しめる場所として盛り上げていかなければならない。温泉
街の中だけでの盛り上がりでは駄目だと思う。

　（日本遺産の取り組みについて）もう一度仕切り直しを…。

　世界遺産と日本遺産の違いが良く分かった。三朝町は清と癒のストーリーを軸足に、これから
多くの観光客に来ていただきたいと思う。
　では、町民一人一人がどう関わってい行けば良いのだろうか。そこが今一つ分からない。三朝
温泉と温泉地域外との関わりはどうなっているのか。

　三朝の歴史を知ることができて良い内容だった。

　とても勉強になった。
　三朝温泉の魅力は温泉だが、その他は思い浮かばない。広報等で新しい店等のスポット紹介を
してはどうか。

　昔の写真を見せてもらい、懐かしく思った。

　この講座は特に地域の子ども達に伝えていきたい内容だった。

　昔の写真説明が興味深く、おもしろく聞かせていただいた。
　分かりやすく、良い講座だった。

　大変良い講座だった。ただ、今回の講座内容をもっと深く理解するために、これからも一層勉
強する必要があると思った。

　町内に住んでいながら知らないことも多く興味深く聞かせていただいた。

　日本遺産の意味がとても良く分かった。講師がいかに勉強されてこられたかが感じ取れた。こ
の知識でPRに励まれることを期待する。

　再認定は前回以上の苦労があると思われる。

　三朝（オリジナル）の土産物があればと前々から思っている。

　古い三朝温泉の写真は興味深い。

　温泉街はもう少し賑やかくできたらいいが…。昔の写真を見る限り、賑やかく楽しそうに見え
た。若い世代に頑張って欲しいと思った。


